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Vereadora Léia tinha razão:
"era só perseguição política"

PÁG.5b

Na noite desta terça, 22/10, fi cou claro que as duas denúncias contra o então candidato, e agora prefeito 
eleito, Carlinhos Pneus no auge da campanha eleitoral, foram fruto de fake news.
Na ocasião, até a procuradora jurídica da Câmara deu parecer favorável à instauração de uma comissão 
visando a cassação de Carlinhos, baseado em provas que ainda não tinham sua autenticidade comprovada. 
A vereadora Léia alertou os colegas sendo então a única a votar contra o procedimento, arquivado pelo 
Legislativo de Piraju por unanimidade. O caso de fake news foi reconhecido pela Câmara de Piraju e é tão 
grave, que mostra que havia na denúncia documentos grosseiramente falsifi cados. Assim, a Câmara deve 
enviar os autos para a Polícia Civil e MP que deve investigar se houve outros mentores e envolvidos na fake 
news, além do autor da denúncia.
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DROGACENTRO PARTICIPA 
DO PHARMA EXPERT 2024
Paula Cury Francisco marcou presença no  6º Pharma Expert, um evento essencial 
promovido pelo Conselho Regional de Farmácia de São Paulo (CRF-SP). PÁG. 9



contato@folhadepiraju.com
jornalfolhadepiraju.com

EMAIL

 (14) 99862-8765

WHATSAPP

fb.com/jornalfolhadepiraju

FACEBOOK

(14) 99666-1014
 (14) 99666-1014 (14) 99862-8765

     
  EDIÇÃO  REGIONAL

@folhadepiraju

folhadepiraju.comfolhadepiraju.com

 ESTÂNCIA TURISTÍCA DE PIRAJU • 18 a 23 DE OUTUBRO DE 2024 • Nº3073 • ANO 59 •

UM JORNAL A SERVIÇO DA REGIÃODiretor : José Elói Soares Caputo / Editora: Maria Ângela Ramos MTb 19.848

Prefeitura segue com reparos 
nas lajotas em pontos críticos

PÁG.3,4

Novo ponto na Francisca Leonel com Washington de Oliveira recebeu reparos 

Rua João Hailer próximo da praça, recebeu reparos no piso de lajotas na segunda  esta semana
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Prótese de silicone aumenta 
o risco de câncer  ?  Saiba mais nesta e na próxima página 

Governo de SP 
oferece 
agendamento de 
mamografia  
 

O Outubro Rosa tem 
como objet ivo cons-
cient izar  a  população 
sobre o diagnóst ico 
precoce do câncer  de 
mama,  sendo o t ipo 
que mais  acomete mu-
lheres  no mundo e  uma 
das  pr incipais  causas 
de mortal idade femi-
nina.  No Brasi l ,  são 
not i f icados mais  de 
73 mil  novos casos 
da doença por  ano,  de 
acordo com o Minis té-
r io  da Saúde.  Somente 
no estado de São Pau-
lo já  foram real izados 
mais  de 329 mil  pro-
cedimentos cl ínicos 
ambulator ia is  e  12.490 
internações por  neo-
plasia  de mama,  segun-
do a  Secretar ia  de Es-

tado de Saúde (SES).

O coordenador  da área 
técnica de Saúde da 
Mulher  da SES,  Ed-
mund Baracat ,  a ler ta 
para  a  importância  da 
mamograf ia .  "O exa-
me de mamograf ia  é 
fundamental  para  iden-
t i f icar  o  câncer  a inda 
em seu estágio inicial , 
proporcionando um 
tratamento precoce, 
menos invasivo e  com 
mais  chance de suces-
so."

Veja os principais mi-
tos e verdades sobre o 
câncer de mama, com 
informações da área de 
Saúde 
da Mulher.

Câncer de mama dói?
Mito.  Inicialmente  os 
tumores  de mama são 
assintomáticos,  po-

rém, nos casos em que 
a  doença está  em um 
estágio mais  avançado 
podem, s im,  ser  dolo-
rosos.

O autoexame da mama 
não é mais 
indicado?
Mito.  O autoexame da 
mama não é  mais  indi-
cado como método de 
rastreamento oncoló-

gico,  somente a  mamo-
graf ia ,  pois  e la  permite 
a  detecção precoce da 
doença.  Porém, o au-
toexame ainda é  in-
cent ivado para  que a 
mulher  conheça seu 
próprio corpo e  possa 
ident i f icar  mudanças. 
Vale  ressal tar  que ele 
só é  capaz de detectar 
nódulos  superf ic ia is 
com tamanho superior 
a  1 ,5/2,0 cm.

O exame de 
mamografia dói?
Mito.  Muitas  mulheres 
têm medo de real izar 
o  exame devido à  dor, 
mas o que pode haver, 
na verdade,  é  um leve 
desconforto.  Apesar 
disso,  o  exame é  fun-
damental ,  pois  permite 
o  diagnóst ico precoce 
do câncer  de mama, 
aumentando as  chances 
de t ra tamento ef icaz e 
cura .

O câncer de mama 
tem cura?
Verdade.  O câncer 
de mama tem cura e , 
quanto mais  cedo ele 
for  diagnost icado, 
maiores  são as  chances 
de sucesso no t ra ta-
mento,  com taxas de 
cura que podem ul t ra-
passar  95%. Por  isso, 
a  importância  de fazer 
a  mamograf ia  regular-
mente e  es tar  a tenta  a 

qualquer  mudança no 
corpo.

Prótese de silicone pode 
causar câncer de mama?
Mito.  Não há compro-
vações cient í f icas  de 
que próteses  de s i l ico-
ne aumentem o r isco 
de desenvolvimento do 
câncer  de mama e nem 
que sejam um impedi-
mento para  a  real iza-
ção de exames de ras-
t reamento.

O câncer de mama é 
somente hereditário?
Mito.  A maioria  dos 
diagnóst icos  de câncer 
de mama é fei to  em 
mulheres  que não têm 
his tór ico famil iar  de 
câncer  de mama.

Só existe um tipo de 
câncer de mama?
Mito.  Exis tem vários 
t ipos de câncer  de 
mama,  o  mais  comum 
é o carcinoma ductal , 
encontrado em cerca 
de 80% dos casos e 
tem origem nos ductos 
mamários .

A amamentação ajuda 
a prevenir o câncer de 
mama?
Verdade.  Amamentar 
diminui  os  r iscos de 
câncer  de mama,  já  que 
durante  o  per íodo de 
amamentação as  taxas 
de alguns dos hormô-
nios  que favorecem o 
desenvolvimento da 
doença diminuem.

O autoexame pode 
substituir a mamogra-
fia?
Mito.  A mamograf ia  é 
importante ,  pois  por 
meio dela  é  possível 
detectar  lesões  muito 
pequenas ou pré-ma-
l ignas.  O autoexame 
é um complemento à 
mamograf ia 
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O autoexame 
pode substituir a 
mamografia?

Mito. A mamografia 
é importante, pois 
por meio dela é 
possível detectar 
lesões muito pequenas 
ou pré-malignas. 
O autoexame é 
um complemento 
à mamografia e 
está relacionado ao 
autoconhecimento, já 
que é importante que 
a mulher conheça seu 
próprio corpo e possa 
identificar sinais de 
alerta.

O câncer de mama 
só afeta mulheres 
mais velhas?
Mito. De fato, a idade 
avançada é um dos 
principais fatores de 
risco para o câncer 
de mama, porém, 
mulheres mais jovens 
também podem 
desenvolver a doença.

Pessoas com 
mamas maiores têm 
maior chance de 
desenvolver câncer 
de mama?
Mito. O volume 
da mama não é um 
fator agravante 
para a doença, 
bastando possuir 
tecido mamário para 
desenvolver a doença.

A mamografia deve 
ser realizada apenas 
quando nódulos 
são detectados nas 
mamas?
Mito. Não é necessário 
detectar nódulos 
na mama para 

realizar o exame de 
mamografia. Como 
forma de rastreamento, 
o Ministério da 
Saúde recomenda 
a mamografia a 
cada dois anos para 
mulheres entre os 50 
e 69 anos. Abaixo dos 
40 anos, a mamografia 
pode ser indicada 
para mulheres com 
histórico familiar ou 
para complementar o 
diagnóstico, caso o 
exame seja indicado 
pelo médico.

Sutiãs apertados e 
antitranspirantes 
causam câncer de 
mama?
Mito. Não existe 
nenhuma evidência 
científica que 
associe o uso de 
sutiãs apertados e 
antitranspirantes ao 
diagnóstico de câncer 
de mama.

A terapia de 
reposição hormonal 
aumenta a 
probabilidade de 
desenvolver câncer 
de mama?
Verdade. O uso da 
terapia hormonal, 
principalmente da 
combinação estrogênio 
e progesterona por um 
tempo prolongado, 
pode aumentar o risco 
de câncer de mama, 
porém, é necessário 
avaliar e acompanhar 
com o ginecologista os 
prós/contras.

O uso de 
anticoncepcionais 
pode aumentar o 
risco de câncer de 

mama?
Verdade. Segundo a 
Sociedade Brasileira 
de Mastologia, o uso 
de anticoncepcionais 
pode aumentar em 
menos de 3% o risco 
de câncer de mama, e 
é relativo dependendo 
da idade e do tempo de 
uso. Em contrapartida, 
o uso desses 
medicamentos está 
associado à redução 
do risco de câncer de 
ovário, endométrio e 
colorretal.

Tive câncer de 
mama, então não 
poderei ser mãe?
Mito. Mulheres 
que recebem 
quimioterápicos, 
podem sim engravidar, 
porém, terão maior 
dificuldade.

Mulheres que 
menstruam muito 
cedo e param muito 
tarde têm mais 
chances de ter a 
doença? Por quê?
Verdade. O início da 
menstruação antes dos 
12 anos e o fim dela 
(menopausa) depois 
dos 55 anos, são 
fatores que aumentam 
o risco de desenvolver 
o câncer de mama.

Só mulheres podem 
ter câncer de 
mama?
Mito. Embora seja 
raro, o câncer de 
mama também pode 
ocorrer em homens, 
representando cerca 
de 1% dos casos 
diagnosticados.

Diagnóstico 
precoce
O Governo de São 
Paulo conta com 
duas iniciativas 
do Programa 
Mulheres, que 
ampliam o acesso 
à mamografia 
gratuita para 
mulheres entre 50 e 
69 anos. Uma delas 
é a possibilidade 
de agendar exames 
pelo SUS (Sistema 
Único de Saúde) 
sem necessidade 
de pedido médico, 
através do telefone 
0800 779 0000, 
com marcação 
feita via Sistema 
Informatizado 
de Regulação do 
Estado.

O autoexame pode substituir a mamografia?
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PROGRAMAÇÃO ESPECIAL 
OUTUBRO ROSA TIMBURI
Na manhã de uma quar-
ta-feira (16/10), as mu-
lheres timburienses parti-
ciparam de uma palestra 
sobre autocuidado e saú-
de da mulher. A iniciativa 
do Fundo Social de Soli-
dariedade e da Secretaria 
municipal de Assistência 
Social, em parceria com 
a Secretaria de Saúde e 
com o CRAS com apoio 
da Prefeitura Munici-
pal, fez parte da série de 
ações voltadas para a saú-
de feminina neste mês do 
Outubro Rosa na cidade. 
Durante a manhã, a médi-
ca da Estratégia de Saúde 
da Família (ESF), Dra. 
Gabriella Perez, explicou 
sobre os cuidados que as 
mulheres devem ter, bem 
como formas de diagnos-
ticar e tratar o câncer de 
mama e o câncer de colo 
de útero, e além de pa-
lestrar, a médica também 
tirou dúvidas do público 
presente. 
Para abrilhantar ainda 
mais a ocasião, o ma-
estro Tom, da banda de 
Timburi, tocou lindas 
canções e alegrou a to-
dos. Representantes da 
Ummes e agentes do ESF 
também estiveram pre-
sentes e, juntamente das 
secretárias Lúcia e Vilma, 
entregaram lembranças às 
participantes. 
“ Ações como essa preci-
sam ser feitas para cons-
cientizar nós mulheres de 
como se autocuidar, de 
conhecer o próprio corpo 
e assim evitar doenças 
como o câncer de mama". 
O prefeito  Silvinho, 
apoia incondicionalmente 
essa causa disse a secretá-
ria de Assistência Social, 
Vilma Amorim. 
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PREFEITO E VICE PARTICIPAM DE REUNIÃO
NA DIRETORIA DE ENSINO DE PIRAJU
Na manhã de sexta-
-feira, 18, o prefeito 
municipal de Pira-
ju, Carlos Alber-
to Camargo Lima, 
Carlinhos Pneus e 
o vice-prefeito elei-
to, Leonardo Prado 
Tonon, estiveram na 
Diretoria Regional 
de Ensino na Vila 
São José com a Di-
rigente Regional de 
Ensino, Elaine Maria 
Nocera Kaizer, di-
retores de Centros e 
Supervisores. Dentre 
os diversos assuntos 
tratados na reunião, 
destacamos os temas 
mais relevantes:
CONVÊNIO - 
MERENDA 
ESCOLAR
Foi apresentada e 
discutida a situação 
do convênio de me-
renda entre a SE-
DUC e a prefeitura 
municipal. O convê-
nio não foi renovado 
no final do ano de 
2023 e somente após 
30 meses do atual 
contrato é que a pre-
feitura poderá solici-
tar um novo convê-
nio com a SEDUC. 
CONSELHO MU-
NICIPAL DE ALI-
MENTAÇÃO ES-
COLAR
A Dirigente Regional 
de Ensino solicitou 

ao prefeito a atuação 
do Conselho de Ali-
mentação Escolar, 
órgão
fiscalizador da qua-
lidade da merenda e 
de responsabilidade 
do município, inclu-
sive com necessida-
de de atuação através 
de apontamentos do 
Tribunal de Contas 
do Estado.
EDUCAÇÃO 
ESPECIAL
Foram discutidas 
ações para os alunos 
da Educação Espe-
cial, tanto da rede 
municipal quanto da 
rede estadual.
TRANSPORTE 
ESCOLAR
Foi apresentado o 
convênio em vigên-
cia do transporte 
escolar, com valores 
e porcentagens de 
repasse da SEDUC e 
contrapartida do mu-
nicípio.
CURRÍCULO 
PAULISTA 
(MATERIAL 
PEDAGÓGICO)
Outro assunto discu-
tido foi a adesão de 
Piraju ao recebimen-
to do material peda-
gógico impresso de 
apoio ao Currículo 
Paulista, através do 
regime de colabora-
ção entre o Estado 

e a prefeitura. Este 
regime contará com 
formação continuada 
para os professores 
alfabetizadores, ges-
tores e para a Direto-
ria de Ensino, além 
de incentivos finan-
ceiros para as esco-
las com os melhores 
resultados de alfabe-
tização, monitoradas 
por meio do Saresp.
CALENDÁRIO 
ESCOLAR
A Dirigente solicitou 
ao prefeito a parce-
ria na elaboração do 
calendário escolar 
municipal de 2025, 
nas datas estabeleci-
das pela Resolução 
SEDUC 57/2024, 
uma vez que esse 

alinhamento auxilia 
mutuamente as ações 
das redes estadual e 
municipal.
ESCOLAS 
INTEGRAIS
Foi discutida a ofer-
ta, pelo município, 
de escolas em tempo 
integral. Inclusive, 
essa necessidade de 
ofertar matrículas 
de alunos na pers-
pectiva da educação 
integral é um aponta-
mento recorrente do 
TCESP.
DIÁRIO DE CLAS-
SE
O município de Pi-
raju, através de deli-
beração do Conselho 
Municipal de Edu-
cação, aderiu à uti-

lização do Diário de 
Classe Digital para 
início em 2025. O 
assunto foi debatido 
e será analisado pelo 
prefeito e sua equi-
pe.
DIRETOR(A) 
MUNICIPAL 
DE EDUCAÇÃO
O prefeito e o vice-
-prefeito estão ana-
lisando a escolha 
do novo diretor de 
Educação de Piraju. 
Após a nomeação, a 
Dirigente e os fun-
cionários da Direto-
ria de Ensino se co-
locaram à disposição 
para maiores escla-
recimentos sobre os 
assuntos tratados 
nesta reunião.
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Todo dia uma nova empreitada. O Departamento de Serviços, 
Trânsito e Fiscalização não para e vem fazendo manutenção 
e recuperando calçamento em pontos críticos nas vias da cidade
A Prefeitura de Piraju 
esta semana através 
do do Departamento 
de Serviços, Trânsito 
e Fiscalização 
(DSTF) agilizou 
a manutenção e 
recuperação de áreas 
em que o calçamento 
com lajotas estavam 
danificados e 
causando transtornos 
à circulação de 
veículos e colocando 
em risco a segurança 
de pedestres. A 
determinação do 
prefeito Carlinhos 
Pneus ao setor é 
executar todos os 
serviços necessários 
para evitar que esses 
pontos críticos em 
várias ruas causem 
desconforto e risco à 
população.
 
Para atender 
situações especifícas 
como na rua Major 
Mariano no trajeto 
lateral e cruzamento 
do posto da ponte 
e a rua Francisca 
Leonel, esquina com 
a Washington Osório 
de Oliveira (fotos ao 
lado). 
Também na esquina 
do posto Bizunguina 
na Dr. Gallo reparos 
começaram no final 
da madrugada na 
terça dia 15às 5 
horas(foto principal).

Às 5 horas de terça (15/10) funcionários 
do DSTF já faziam reparos em ruas da cidade
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Funcionários do DSTF seguem na manutenção de áreas públicas
Com informações e 
Roberto Bersi e da 
redação 
da Folha de Piraju 

Desde que assumiu 
a prefeitura de Piraju 
em agosto deste ano, 
o vice- prefeito, e 
agora prefeito eleito 
Carlos Alberto 
Carmargo Lima 
(Carlinhos Pneus) 
tem direcionado os 
serviços municipais 
de ruas e bairros 
especialmente para 
limpeza de terrenos 
da prefeitura, 
manutenção e 
recuperação de ruas 
e lajotas e pintura de 
espaços públicos dia 
após dia.

Contando com a 
eficiência e empenho 
dos funcionários do 
Departamento de 
Serviços, Trânsito 
e Fiscalização 
(DSTF). A dedicação 
intensa do pessoal 
vai transformando 
o visual da cidade 
melhorando a 
circulação de carros e 
pessoas, especialmente 
nessa época de calor 
intenso.
Na lista de serviços 
ainda a pintura do 
muro do cemitério 
municipal Padre 
Luiz Menezes Bueno, 
conhecido como 
cemitério do centro. 
A equipe do DSTF 
concentrou também 

trabalhos no estádio 
municipal Gilberto 
Moraes Lopes, onde 
no domingo aconteceu 
a grande festa das 
crianças além da 
limpeza total da 
praça de esportes, 
os funcionários 
da prefeitura 
deram sequência 
aos trabalhos de 
manutenção no 
Estádio que deve ser 
revitalizado a partir de 
2025 já que a gestão 
eleita (Carlinhos e 
Leonardo Tonon) 
quer priorizar um 
calendário esportivo 
para a cidade que 
contemple vários 
campeonatos durante 
o ano.
As 5 da manhã da 
terça-feira (22 de 
outubro) foi iniciado 
o conserto de lajotas 
na Avenida Dr. Gallo 

esquina com Vicente 
Laino altura do Posto 
Bizunguinha. Assim 
quando o fluxo de 
veículos e trânsito 
começou de manhã, o 
serviço já estava feito. 

Essas medidas em 
horários extremos são 

para evitar ter que 
impedir o trânsito e 
causar transtornos 
na área urbana e ao 
corredor comercial da 
cidade. Também as 
lajotas que estavam 
soltas, na Rua Major 
Mariano, na esquina 
do Posto da Ponte 

também passaram por 
reparos. 

Segundo o DSTF esse 
é apenas o começo de 
um trabalho constante 
de zeladoria e 
conservação de pontos 
da cidade de Piraju na 
gestão 2025/2028.

PIRAJU : EQUIPES DO DSTF TRABALHAM 
INTENSAMENTE POR TODA A CIDADE
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 
 
 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 
SINDICATO DOS TRABALHADORES DE PIRAJU/SP - EDITAL DE CONVOCAÇÃO – Pelo 
presente edital, o Diretora Presidente da entidade, Sr. Leandro Afonso Valério, convoca todos sócios, 
trabalhadores e trabalhadoras da categoria profissional rural, para reunirem-se em Assembleia Geral 
Ordinária, no dia 29 de novembro de 2024, às 19:00hs  ( dezenove  horas) , em primeira convocação 
ou às 19:30hs (dezenove horas  e trinta minutos), em segunda convocação,  na Avenida Francisco 
Alves de Almeida, nº  216 - Piraju/SP, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:1 -  Leitura e 
votação da Ata da Assembleia anterior; 2- Leitura, discussão e votação da Proposta Orçamentária para 
o exercício de 2.025;  3 -  Parecer do Conselho Fiscal.  Piraju, 14 de outubro de 2024. Leandro Afonso 
Valério, Diretor Presidente do STR. de Piraju. 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

Ficam convocados os trabalhadores rurais, associados ou não, representados, estatutariamente, por este Sindicato, a reunirem-
se, em Assembleia Geral Extraordinária, na forma do artigo 612 da CLT e nas disposições atinentes, no próximo dia 24 de 
novembro de 2024, às 20:00hs (vinte horas ), em primeira convocação ou por falta de "QUORUM", às 20:30hs (vinte horas e trinta 
minutos ), em segunda convocação, em sua sede social, sito à Avenida Francisco Alves de Almeida, nº 216, nesta cidade, neste 
Estado, para deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA: 1) Leitura, discussão e deliberação da Ata da Assembleia anterior; 2) 
Deliberar sobre reivindicações econômicas e sociais para celebração de Acordos e/ou Convenção Coletiva de Trabalho ou eventual 
instauração de Dissídio Coletivo para o setor Cultura Diversificada (data-base: 1º/02/2025-2026); 3) Autorizar a diretoria do 
Sindicato, a negociar com a classe patronal, outorgando-lhe poderes especiais, para firmar ACORDOS e/ou CONVENÇÃO 
COLETIVA DE TRABALHO ou a instaurar eventual DISSÍDIO COLETIVO DE TRABALHO para o respectivo setor para vigorar aos 
integrantes da base territorial desta entidade nos municípios de Piraju, Tejupá. Sarutaiá, Timburi e Óleo. As deliberações serão 
tomadas estatutariamente. Piraju, 14 de outubro de 2024. ASSINA: (Leandro Afonso Valério-Diretor Presidente). 

 
 



     EDIÇÃO REGIONAL /CIDADES/PIRAJU   5b 18 A 23 DE OUTUBRO 2024

Vereadora Léia tinha razão: 
"era só perseguição política"

Na noite desta 
terça, 22/10, ficou 
claro que as duas 
denúncias contra o 
então candidato, e 
agora prefeito eleito, 
Carlinhos
Pneus no auge da 
campanha eleitoral, 
foram fruto de fake 
news.
Na ocasião, até a 
procuradora jurídica 
da Câmara deu 
parecer favorável à 
instauração de uma 
comissão visando a
cassação de 
Carlinhos, baseado 
em provas que 
ainda não tinham 
sua autenticidade 
comprovada. A 
vereadora Léia 
alertou
os colegas sendo 
então a única a 
votar contra o 
procedimento, 
arquivado pelo 
Legislativo de Piraju 
por unanimidade.
O caso de fake news 
foi reconhecido pela 
Câmara de Piraju 
e é tão grave, que 
mostra que havia na 
denúncia documentos 
grosseiramente 
falsificados. Assim, a
Câmara vai enviar os 
autos para a Polícia 
Civil que deve 

investigar se houve 
outros mentores e 
envolvidos na fake 
news, além do autor 
da denúncia.
A Folha entende 
que o caso deveria 
também ser remetido 
à Justiça Eleitoral 
porque houve 
pouco cuidado do 
Legislativo local
ao acatar a denúncia 
que envolvia um 
candidato a prefeito 
ficando evidente 
que existiu na 
falsa denúncia a 
clara motivação 
de usar a Câmara 
Municipal para  
trapacear o processo 
eletivo "validando" 
uma fake news, 
esperando-se que a 
repercussão do caso 
na imprensa e junto 

à opinião Pública 
pudesse interferir 
no resultado final do 
pleito beneficiando 
outros candidatos.
Essa questão é bem 
delicada e envolve 
ainda a consciência  
e ética de cada 
vereador, visto que 
todos que votaram ao 
que parece decidiram 
seu voto pela sua 
posição política 
partidária de apoio 
a outros candidatos 
que participam da 
eleição majoritária.
Talvez uma decisão 
que preservasse a 
Câmara Municipal 
como instituição 
de entrar nessa 
dividida teria sido 
mais elegante e 
recomendado, 
porque ficou bem 

desconfortável  
explicar o que não 
tem conserto.
Perante a opinião 
pública ficou 
provado que o 
objetivo da denúncia 
era tumultuar o 
processo eleitoral e 
prejudicar o então 
candidato Carlinhos 
Pneus que elegeu-
se prefeito em 6 de 
outubro.
Por ai se vê que 
apesar da calmaria a 
campanha de Piraju 
teve bastidores bem
apimentados.

Agora a Câmara 
terá que avaliar 
outra denúncia 
vale ressaltar do 
mesmo autor da 
primeira contra o 
prefeito (também 

feita no trajeto da 
campanha e com a 
mesma intenção) 
relacionada a uma 
situação comercial 
da cidade de Fartura 
que envolve a 
prefeitura. O prefeito  
no procedimento 
foi ouvido como 
testemunha.
Esta semana a 
Câmara de Fartura 
arquivou a denúncia 
e a Câmara de Piraju 
terá que decidir se 
toca prá frente mais 
uma denúncia sem 
fundamento ou se 
arquiva o caso já que 
o arquivamento do 
caso pela Câmara de 
fartura diz respeito 
ao objeto que está 
sendo analisado pela 
Câmara de Piraju.



"Clínica Veterinária Saúde Animal" 
de Manduri comemora 15 anos 
de cuidados e dedicação aos animais

Equipe da Clínica Veterinária "Saúde Animal"

No sábado 19 de ou-
tubro em Manduri  a 
Clínica Veterinária 
Saúde Animal das 
doutoras Mariana 
Costa e Isadora Costa 
comemorou junto aos 
clientes, pets, amigos 
e familiares os 15 anos 
dedicados à saúde e 
bem estar dos animais.
 A comemoração foi 
marcada por um deli-
cioso café da manhã 
para pets e humanos, 
sorteio de brindes, 
adoção responsável de 
filhotes, orientações 
aos tutores sobre saú-
de e nutrição dos pets 
pela equipe dos labo-
ratórios parceiros da 
clínica, entre eles: Ou-
roFino (Distribuidora 
Aliança), Zoetis (Dis-
tribuidora Natureza), 
Elanco (Distribuidora 
Abase), Farmina (Dis-
tribuidora Compet) e 
Petille Rações.
A clínica que está lo-
calizada na Rua Rio de 

Janeiro 493 na cidade 
de Manduri conta com 
serviço de atendimen-
to clínico e cirúrgico 
especializado, ozonio-
terapia, prescrição de 
alimentação natural e 
dietoterapia, vacinas 
importadas, farmacia 
veterinária com os 
melhores laboratórios 
do mercado, pet shop 

completo, estética 
animal, exames labo-
ratoriais, raio x, ultras-
som, hotel pet, além 
de atendimento de 
especialidades como: 
cardiologia, dermato-
logia, anestesia, oftal-
mologia e oncologia. 

A equipe de 
profissionais da "Saú-

de Animal" é qualifi-
cada e especializada 
para atender seu pet 
como ele merece com 
acompanhamento 
individualizado e dife-
renciado.

 Você pode acompa-
nhar o trabalho da " 
SaúdeAnimal" pelas 
redes sociais:

•No  Instagram 
@clinveterinari
saudeanimal 
@banhoetosa
saudeanimal  

•E no Facebook 
Clinica Veterinária 
Saúde Animal 

•Contatos pelo 
WhatsApp 
(14) 997170922
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Clínica Veterinária Saúde Animal está localizada em Manduri 
e são 15 anos de dedicação e cuidado com os animais
No sábado, 19 de outubro, a Clínica Veterinária Saúde Animal 
das doutoras Mariana Costa e Isadora Costa comemorou esse 
momento junto aos pets, clientes, amigos e familiares. A Clínica 
atende Manduri e região com excelência na área.

Pets tiveram um big café da manhã

A clinica também realizou atendimentos no dia da festa

Muitos amigos foram participar da data
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Clínica Veterinária Saúde Animal celebrando 15 anos 
atendendo Manduri e região deixa seu agradecimento

‘Agradecemos aos clientes pela confiança em nosso trabalho, gratidão 
também aos nossos colaboradores por estarem conosco nesta jornada’

As veterinárias Dra.Mariana Costa e Dra. Isadora Costa com seus familiares durante a comemoração

As veterinárias  da "Saúde Animal" com representantes dos laboratórios parceiros da clínica
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DROGACENTRO NO 6º PHARMA EXPERT 
A farmacêutica 
Ana Paula Cury 
Francisco proprietária 
e responsável pela 
Drogacentro Piraju 
particpou do 6º 
Pharma Expert 
evento fundamental 
para o setor 
farmacêutico 
realizado nos 
dias 18 e 19 de 
outubro, no Centro 
Universitário São 
Camilo, localizado no 
Ipiranga, São Paulo.
O Pharma Expert 
é sempre um 
evento essencial 
promovido 
pelo Conselho 
Regional de 
Farmácia de São 
Paulo (CRF-SP) 
com uma 
programação
programação 
repleta de 
ensinamentos 

relevantes, e 
direcionados a 
farmacêuticos 
e estudantes 
de Farmácia, 
proporcionando uma 
oportunidade única 
de atualização e troca 
de experiências nas 
diversas áreas do 
setor.
A Drogacentro traz 
continuamente de 
eventos como esse 
inovações em termos 
de produtos, serviços 
e atendimento. O 

evento em dois dias 
foi ficado em 8 áreas. 
Segundo Paula Cury 
"eventos como o 
Pharma 
Expert são 
fundamentais para 
o fortalecimento do 
setor farmacêutico 
promovendo além 
de atualização 
e capacitação 
continúa, a troca 
de conhecimento, 
experiências e a 
criação de redes 
de contato entre 

profissionais do 
setor o que é sempre 
enriquecedor 
para todos nós 
profissionais da área". 
O Pharma 
Expert trouxe 
aos participantes 
também uma 
oportunidade para 

discutir os desafios 
e as inovações que 
o setor enfrenta 
na atualidade, 
contribuindo para 
uma atuação cada vez 
mais eficaz e alinhada 
com as necessidades 
da população.
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N. Sra. do Rosário dos Homens Pretos
A devoção a Nossa Senhora 
do Rosário iniciou-se com 
São Domingos de Gusmão, 
fundador da Ordem dos 
Dominicanos, por volta do 
ano 1200. De acordo com 
a tradição, a Virgem Maria 
apareceu a São Domingos 
e “entregou-lhe” o Rosário, 
o qual liderou na sua 
propagação. No século XVI, 
esta devoção foi propagada 
pelos missionários 
portugueses no Congo. 
Trazidos para o Brasil sob 
a condição de escravos, 
trouxeram também esta 
devoção mariana, onde os 
escravos organizariam as 
suas irmandades erguendo 
as suas próprias paróquias. 
Nossa Senhora do Rosário, 
portanto, seria a padroeira 
de muitas delas; os 
dominicanos só chegariam 
ao Brasil no século XIX.
O título específico “Nossa 
Senhora do Rosário dos 
Homens Pretos”, não é 
comumente encontrado no 
Congo. As irmandades de 
“homens pretos” surgiram 
na América colonial no 
período escravocrata como 
forma de socialização, 
resistência e cooperação 
entre os escravos e os 
alforriados.
A primeira irmandade 
negra católica no Brasil, 
foi fundada em Olinda, 
Pernambuco, no século 
XVI. Em São Paulo, a 
primeira Igreja de Nossa 
Senhora do Rosário dos 
Homens Pretos, foi fundada 
no século XVIII. Sua 
história começou com uma 
petição da Irmandade, 
em 1721, ao então rei 
de Portugal, Dom João 
V, pedindo permissão 

para construir um templo 
“que pudesse solenizar 
os mistérios do Rosário 
da Mãe de Deus”. Apesar 
de não haver registros da 
resposta real, presume-se 
que tenha sido favorável, 
uma vez que nos anos 
subsequentes começou um 
processo de arrecadação de 
fundos para a construção da 
igreja. Nesse mesmo ano, 
enquanto não tinham os 
recursos necessários, nem a 
permissão oficial da realeza, 
os escravos, proibidos de 
frequentar as igrejas dos 
brancos, construíram uma 
capela de taipa de pilão, 
isto é, paredes de barro 
compactado com a mistura 
de solo, areia e argila, nas 
proximidades do ribeirão 
do Anhangabaú, na época 
um subúrbio da cidade. 
Foi nesse terreno, doado 
pela Câmara de São Paulo 
para a Irmandade, em 10 
de julho de 1728, e, com 
a arrecadação do ermitão 
Tavares, é que foi então 
possível a construção de 
uma igreja canônica. As 
obras começaram neste 
mesmo ano, e há registros 
que foram acabadas em 
1737.
A partir do final do século 

XIX e início do XX, 
a cidade de São Paulo 
passou por um processo de 
modernização, que implicou 
no realojamento da igreja 
em outra localidade. O 
primeiro passo deu-se em 
1870 com a demolição do 
cemitério dos escravos, 
existente ao lado da igreja, 
para a criação do Largo 
do Rosário. Em 1900 
decidiu-se implantar um 
replanejamento urbanístico 
que incluía a ampliação 
do Largo do Rosário. 
Dessa forma, em 1903, 
a Câmara Municipal 
votou a lei nº 607, que 
declarava de interesse 
público a desapropriação 
dos bens da Irmandade. 
Foi de 250 contos de réis a 
indenização, mais a doação 
do terreno no Largo do 
Paiçandu, que deu origem à 
nova igreja onde atualmente 
se encontra. A construção 
demorou alguns anos, 
devido às condições do 
terreno, insano por causa de 
alguns córregos que por ali 
passavam, sendo concluída 
em 15 de abril de 1906.
N. S. dos Homens Pretos! 
Rogai por nós!

                                                                  PE. LUIZ ANTÔNIO PEREIRA  

A s s i s t e n t e  e c l e s i á s t i c o 
d a  P a s t o r a l  d a 
S o b r i e d a d e .  V i g á r i o
E - m a i l : 
l a a l v e s o p @ g m a i l . c o m 
e s c r e v e  r e g u l a r m e n t e 
u m a  c o l u n a  s o b r e 
a p a r i ç õ e s  e 
d e n o m i n a ç õ e s  d e 
N o s s a  S e n h o r a  n a 
F o l h a  d e  P i r a j u 
d e s d e  2 0 1 6 .  ´ S e r v e 
n a  P a r ó q u i a  d e  S ã o 
S e b a s t i ã o  e m  P i r a j u .
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 Dra. Brenda Vieira Belo uma aula de Direito

Brenda Vieira Belo é formada 
em Direito e especialista em 
Direito Processual. Advogada 
civilista atuante há 24 anos. Sócia 
proprietária do escritório Brenda 
Belo Advocacia e Consultoria, 
com expertise em matéria cível, 
abrangendo as áreas de família, 
sucessões, responsabilidade civil, 
direito do consumidor, direito 
empresarial, direito imobiliário, 
direito contratual, dentre outras, 
nas esferas judicial e extrajudicial, 
e na advocacia preventiva, com 
foco em uma prestação de serviço 
humanizada e personalizada que 
busca soluções práticas e efetivas. 
Membro da Comissão de Educação 
Jurídica da OAB/PE. É professora 
universitária há 18 anos. Atuou 
como Coordenadora do Curso de 
Direito da Faculdade Central do 
Recife – FACEN e como Diretora 
Acadêmica da Faculdade ESM/
FAMA, além de Conselheira da 
OAB - Subseccional de Olinda/PE 
e Diretora da Escola Municipal de 
Advocacia de Olinda/PE. Possui 
atuação de destaque no Direito de 
Família, tendo acumulado vários 
prêmios e homenagens ao longo da 
sua carreira

Pedro Filho: Olá, Dra. Brenda Belo! 
É um prazer poder entrevistá-
la. Para começarmos,  poderia 
compartilhar um pouco sobre sua 
trajetória na advocacia e o que a 
motivou a escolher essa profissão?
 Dra Brenda: Caro Pedro Filho, 
o prazer é todo meu. Gratidão 
pelo convite! Na verdade, quando 
ingressei no Curso de Direito, meu 
objetivo era fazer concurso para 
a magistratura estadual, porém, 
durante a jornada acadêmica, tive 
a oportunidade de realizar estágios 
que me colocaram em constante 
aprendizado prático da atividade 
advocatícia e isso despertou meu 
interesse. Ao concluir a graduação, 
recebi convite para trabalhar em 
um bem-conceituado escritório de 
advocacia, em Maceió, ocasião em 
que desenvolvi muitas habilidades 
quanto à dinâmica da redação de 
peças processuais, atendimento de 
clientes, realização de audiências, 
diligências em Tribunais, 
despachos com magistrados dentre 
outros. De repente, olhei para 
mim e vi que a pretensa futura 
juíza tinha se tornado uma atuante 
advogada, realizada pessoal e 
profissionalmente. De lá para cá, 
passaram-se 24 anos de muito 
trabalho e dedicação à advocacia.
 

Pedro Filho: Com todos esses 
anos de experiência, como 
avalia a evolução da advocacia 
especializada no Brasil? Quais 
mudanças considera mais 
pertinentes no contexto pós-
crise sanitária da pandemia de 
COVID-19?

 Dra. Brenda: Em tempos 
idos, de fato, tivemos a figura 
do advogado clínico geral 
como sendo o profissional mais 
disputado nesse mercado. A 
sociedade acreditava que o melhor 
era aquele que tinha o domínio 
de todas as áreas do direito 
(civilista, penalista, trabalhista, 
tributária etc.). Entretanto, fomos 
passando por transformações 
sociais ao longo de décadas e 
outros contornos se desenharam 
dando face nova para a advocacia, 
e os profissionais que investiram 
em conhecimento mais profundo 
de determinada área, ou em até 
mais de uma, cuja comunicação e 
interdisciplinaridade é inevitável, 
tornaram-se os melhores, 
as referências na advocacia 
especializada. Do passado, restou 
a lição de que saber tudo era não 
saber nada, enquanto o valioso 
saber é aquele direcionado alçadas 
que representam o verdadeiro 
cotidiano do profissional. 
Na Faculdade, aprendemos, 
simplesmente, a fazer petição 
inicial, mas é no dia a dia da vida 
real que lapidamos nossa peça 
processual, de acordo com as 
nuances e os pormenores da área 
na qual atuamos. É assim que 
fazemos a diferença na advocacia!

 Pedro Filho: Ao atuar em diversas 
áreas do Direito Civil. Existe 
alguma área específica que 
acredita ser mais desafiadora? 
Como enfrenta esses desafios em 
sua prática?
 Dra. Brenda- A área civilista, 
por si só, já é desafiadora, afinal, 
lidamos com as situações da 
vida das quais ninguém escapa, 
razão pela qual se costuma 
dizer que o Código Civil é a 
Constituição Federal do indivíduo. 
As demandas cíveis são as que 
mais ocupam os Tribunais e a 
área cível é a que concentra o 

maior número de advogados no 
nosso País. Dentro do Direito 
Civil, lidamos com questões sobre 
personalidade jurídica, pessoa 
jurídica, fatos jurídicos, bens, 
relações obrigacionais, espécies 
de contrato, posse, propriedade, 
direito familiar, direito sucessório, 
razão pela qual entendo que não 
se pode separar, por exemplo, 
Direito de Família do Direito Civil 
nem Direito Sucessório do Direito 
Civil, na realidade, trata-se de 
micro direito dentro de um macro 
direito. E, quanto à área mais 
desafiadora, eu diria ser o Direito 
Familiarista. Lidar com demandas 
dessa natureza exigem habilidades 
do profissional da advocacia que 
vão além do conhecimento teórico 
e prático, pois, estamos diante de 
questões que abalam o emocional 
do cliente, deixando-o frágil e 
vulnerável, o que acaba gerando 
reflexos em outros membros 
da família do cliente, então, 
precisamos estar preparados para, 
não apenas buscar concretizar o 
direito que o cliente busca, mas, 
também, para dar acolhimento 
e praticar a empatia, seja com 
o cliente seja com os terceiros 
envolvidos emocionalmente no 
conflito familiar. Se o advogado 
não estiver preparado para isso, 
não estará, na verdade, preparado 
para exercer a advocacia 
familiarista.

 Pedro Filho: Sabemos que 
sua expertise abrange temas 
no Direito de Família. Poderia 
compartilhar uma experiência 
marcante relacionada a essa área?
 R: Dentre tantas, afinal, nesta 
seara, as questões e os conflitos 
são os mais inimagináveis e 
inacreditáveis, citarei dois. 
Primeiro, quando recebi um 
casal no escritório que queria se 

divorciar e saber os procedimentos 
para tal. Depois de conversar 
longamente com os dois, fazendo 
várias perguntas para entender o 
contexto fático daquela situação, 
encerramos a consulta. Uma 
semana depois, a esposa me ligou 
para dizer que conversaram, 
repensaram as decisões e, enfim, 
desistiram do divórcio, pois, 
respondendo às minhas perguntas 
e ouvindo atentamente tudo 
que coloquei para ambos no 
dia da consulta, chegarwam à 
conclusão de que eles só estavam 
realmente precisando de um 
diálogo saudável e maduro. No 
segundo caso, relativamente a 
outro casal, não foi possível fazê-
lo desistir do divórcio, porém, 
após divorciar, com menos de 
um ano, elesreapareceram no 
escritório dizendo que se casariam 
novamente, mas gostariam de tirar 
dúvidas sobre regime de bens. Daí 
se vê que, na vida e no direito, 
quase tudo pode acontecer.

Pedro Filho: Como uma 
profissional reconhecida, 
recebeu prêmios como 
Advogada Destaque 2017 
(Prêmio Dra. Myrthes Gomes 
de Campos) e também na 
docência, Selo Ouro Referência 
Nacional Categoria Advocacia 
e Justiça 2020 - ANCEC. O que 
esses prêmios representam ?
 Dra. Brenda-  Eu sou muito grata 
a Deus pela oportunidade de exercer 
a advocacia e poder ajudar pessoas 
a resolverem seus conflitos. Quando 
patrocino uma causa, faço por 
acreditar no bom direito envolvido, 
então, abraço a causa e tomo para 
mim a dor sentida pelo cliente, 
doando-me por completa na busca 
da justiça, com a devida aplicação 
do direito ao caso concreto. Sempre 
trabalhei com abnegação e amor. 
Senso de comprometimento e de 
responsabilidade são qualidades 
exigidas em qualquer profissão. 
Acredito na lei do retorno. Acredito 
que o bem que a gente faz sempre 
retorna, sobretudo, quando 
fazemos o bem sem olhar a quem. 
Quando olho para trás e vejo que, 
nessa trajetória de vinte e quatro 
anos, colecionei tantos prêmios e 
homenagens, sinto-me ainda mais 
motivada para prosseguir no ofício. 
Inevitavelmente, as premiações 
nos elevam profissionalmente, nos 
dão projeção, abre portas novas 
e trazem grandes oportunidades, 
mas é a constância na feitura do 
trabalho de qualidade e excelência 
que faz o profissional merecedor 
de reconhecimento. Por isso, busco 
sempre fazer melhor que antes e 
entregar ao cliente mais do que 
aquilo que foi contratado.

Segue na próxima página

UMA ENTREVISTA DE  PEDRO FERREIRA DE LIMA FILHO   
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Advogada especializada na área civil e professora universitária Dra. Brenda Vieira Belo é especialista em Direito 
Processual e tem muito que compartilhar com os leitores da Folha de Piraju nesta entrevista feita por nosso 
colaborador em Pernambuco, Pedro Ferreira de Lima Filho que escreve em vários jornais do seu estado. A entrevista é 
longa, mas vai valer cada minuto de leitura abordando direito de familia e outros temas muito atuais.



Segue a entrevista com
Dra. Brenda Vieira Belo

Pedro Filho: Poderia nos contar 
mais sobre os temas que aborda 
na sua nova coletânea sobre 
a Atualização do Código Civil 
de 2024. Há uma previsão de 
quando essa nova atualização 
entrará em vigor?
Dra. Brenda-O anteprojeto de 
atualização do Código Civil foi 
entregue no Senado Federal em 17 de 
abril do ano em curso. O documento 
foi elaborado por uma comissão de 
juristas, presidida pelo ministro Luís 
Felipe Salomão, do Superior Tribunal 
de Justiça. Nele, há previsão do 
reconhecimento de todas as formas de 
família, incluindo a união homoafetiva, 
disposições sobre o direito digital, 
responsabilidade por danos ambientais 
e tecnológicos, reprodução assistida, 
divórcio unilateral, alteração de 
regime de bens em cartório, alimentos 
gravídicos etc. Para o Direito de 
Família, em especial, há uma 
significativa reestruturação, sobretudo, 
porque é uma seara de transformação 
dinâmica, cujo ritmo o direito acaba 
não alcançando, ficando para a 
jurisprudência a resolução das questões 
que o Código Civil não se ocupa de dar. 
E como, mesmo diante da omissão da 
lei, o Judiciário não pode se furtar em 
julgar as demandas que lhe são levadas, 
a jurisprudência faz esse importante 
papel. Com a aprovação de uma nova 
Carta Civil, teremos, de certo modo 
e no tocante a muitas regras, diversas 
situações que passarão a sercodificadas. 
Não há previsão para quando estará em 
vigor um novo Código Civil. Estamos 
aguardando, ainda, a aprovação do 
anteprojeto, para, em seguida, o 
projeto ser submetido à apreciação e, 
após aprovação, entrar em vigor. O 
andamento estava relativamente rápido, 
mas acredito que as eleições deram uma 
freada nesse processo que, por si só, é 
extenso e delicado. Espero que não seja 
uma repetição da história do Código 
Civil atual, que foi elaborado entre 
1969 e 1975, por uma comissão de 
juristas, encabeçada por Miguel Reale, 
e que, como se sabe, já nasceu velho, 
entrando em vigência em 11 de janeiro 
de 2002, em virtude do resultado de 
décadas de tramitação no Congresso 
Nacional.

Pedro Filho: Ao longo de sua 
carreira, quais tendências 
observou que moldaram a 
advocacia? 
 Dra. Brenda- Acredito que a prática 
que deve ser abandonada é o estímulo 
à litigância. É necessário despir-se 
do espírito de briga, o que, muitas 
vezes, não é possível porque o próprio 
advogado acaba estimulando o conflito. 
O Código de Processo Civil atual 
surgiu tendo como um de seus pilares a 
composição, dando essa possibilidade 
às partes mesmo após a prolatação da 
sentença. Todavia, o profissional da 
advocacia precisa evoluir neste aspecto, 
sobretudo, por ser ele o primeiro juiz 
da causa. Se intensificarmos essa 
prática, estaremos contribuindo para 
a diminuição do volume de processos 
que inundam os Tribunais e estaremos 
permitindo que a sociedade desfrute de 
um Poder Judiciário eficiente. Quanto 
à prática que deve ser mantida, entendo 
que as possibilidades extrajudiciais 

de resolução de questões têm de ser 
um caminho sem volta, com mais 
portas se abrindo nesta perspectiva. 
Além de desafogar o Judiciário, 
desburocratiza procedimentos, otimiza 
o tempo de trabalho do advogado e 
entrega ao cliente resultados rápidos e 
efetivos. Procedimentos extrajudiciais 
como divórcios, usucapião, 
inventários, adjudicação compulsória, 
reconhecimento de filiação socioafetiva, 
retificação de nome, são exemplos de 
que estamos indo na direção certa.
 
Pedro Filho: A advocacia é 
uma profissão em constante 
transformação. Quais são os 
principais avanços identificados, 
tanto na prática quanto no 
reconhecimento profissional?
 Dra. Brenda- Como dito linhas 
acima, a possibilidade de solucionar 
conflitos de forma extrajudicial e o 
estímulo da legislação processual 
civil à busca de composição amigável 
são grandes avanços. A dinâmica 
eletrônicados processos, de igual 
modo, representa um significativo 
avanço, posto que confere celeridade 
e praticidade aos atos processuais, e, 
nesse viés, podemos citar a audiência 
remota, a citação/intimação por meio 
eletrônico, a expedição de alvarás 
por malote digital. Além disso, 
conseguimos transpor barreiras como a 
distância, permitindo que o profissional 
da advocacia exerça suas atividades em 
qualquer lugar do País e do mundo sem 
sair do seu escritório, e, às vezes, da sua 
casa (seu home office), ampliando sua 
atuação e seus negócios.

 Pedro Filho: Em relação a 
retrocessos, há algo que possa 
ter impactado a profissão?
 Dra.  Brenda- Sim. E, aqui, refiro-
me, especificamente, ao Tribunal de 
Justiça de Pernambuco, bem como, 
aos demais Tribunais que reduziram 
o horário de atendimento, passando a 
funcionar das 7h às 13h ou das 8h às 
14h. Isso afeta, direta e gravemente, a 
tramitação dos processos, já que reduz 
pela metade a força de trabalho do 
servidor, comprometendo a celeridade 
e a produtividade do Tribunal. Espero 
que isso seja revisto o quanto antes e 
que o Judiciário amplie o horário de 
atendimento ao público.

 Pedro Filho: O que é essencial 
para um advogado em início de 
carreira? 
 Dra. Brenda- A escolha da área do 
direito para o exercício da advocacia 
é determinante para que a trajetória 
inicial impulsione os demais passos 
do profissional. E, nessa tomada de 
decisões, o jovem advogado precisará 
se valer do autoconhecimento, 
especificamente, no tocante às suas 
habilidades pessoais, que envolvem 
aspectos relacionados ao hard skill 
e soft skill. Ambos os termos são de 
conhecimento necessário e devem ser 
considerados para destacar os diferentes 
tipos de aptidões dos indivíduos no 
ambiente de trabalho. Hard skills são 
habilidades técnicas e específicas 
obtidas na graduação de Direito, e, por 
essa razão, fazer um curso com entrega 
e dedicação é essencial para adquirir 
conhecimentos sólidos na sua área. 
Soft skills sãohabilidades interpessoais 
e comportamentais que influenciam a 
maneira como uma pessoa se relaciona 
com outras pessoas e lida com desafios, 

sendo características mais subjetivas 
e que não comportam fácil medição, 
entretanto, são imprescindíveis 
para a obtenção de êxito em 
qualquer campo profissional. Em se 
tratando da advocacia, citem-se boa 
comunicaçãooral e escrita, a capacidade 
de trabalhar em equipe, ter perfil de 
líder, possuir habilidade para resolver 
conflitos, ser adaptável a ambientes e 
situações, ter inteligência emocional 
para gerir problemas pessoais e 
relativos ao trabalho no ambiente em 
que executa suas funções. Treinar, 
desenvolver e ampliar essas habilidades 
sempre representará um diferencial para 
o advogado recém-formado.

 Pedro Filho: Na sua opinião, qual 
é o papel da ética na advocacia? 
 Dra. Brenda- Ser ético é um dever. 
Na advocacia, como em qualquer 
profissão, a ética é fundamental para 
nortear o trabalho de um profissional, 
sendo valores internos, sociais, 
familiares, morais. Inclusive, ética e 
moral são conceitos que possuem fins 
comuns, sendo ambas responsáveis 
por estabelecer as bases que vão 
guiar a conduta do profissional, 
direcionando-o para a prática do bem, 
do agir com decoro, com dignidade, 
com honestidade, com boa-fé, 
perseguindo a aplicação da justiça 
para os casos nos quais representar seu 
cliente. E, entre seguir as exigências do 
mercado ou agir de acordo com a ética, 
indiscutivelmente, o advogado deve 
abraçar a ética.
 
Pedro Filho: A senhora também é 
professora universitária. 
 Dra. Brenda-Advocacia e docência 
são duas atividades que se casam 
perfeitamente. Minha rotina na 
advocacia me permite levar para a 
sala de aula experiências práticas 
relacionadas à matéria que está 
sendo estudada, possibilitando que 
os acadêmicos tenham uma melhor 
compreensão das nuances abordadas, 
além de despertar neles um maior 
interesse na explanação já que minha 
vivência nos Tribunais me prepara 
para uma transmissão mais didática 
do conteúdo. De igual modo, a 
convivência na sala de aula colabora no 
sentido de me fazer perceber dores dos 
alunos, seja no tocante à dificuldade no 
aprendizado seja em relação a problema 
pessoal de cunho jurídico. A empatia 
e o desejo que ajudar esse aluno é a 
mesma empatia e desejo que pratico 
no meu dia a dia como advogada. Se 
um professor não é suficientemente 
humano para perceber que um aluno 
precisa de ajuda, certamente, como 
advogado, ele não será capaz de abraçar 
verdadeiramente a causa do seu cliente.

 Pedro Filho: Houve algum 
mentor ou personalidade jurídica 
que tenha influenciado sua 
carreira?
Dra. Brenda-: Dr. José Oliveira 
Costa, hoje aposentado, foi o advogado 
que me deu a oportunidade de viver e 
aprender a advocacia na prática. Minha 
passagem pelo seu escritório foi uma 
escola e me valho até hoje de cada 
ensinamento transmitido e de cada 
conselho dado. Quando vi que um dos 
melhores juristas desse País confiava 
em mim e na minha capacidade, não 
tive dúvida de que eu poderia ir sempre 
além, com foco e determinação.

 

Pedro Filho: Como filha, mãe, 
mulher, esposa e professora, qual 
a importância desses papeis em 
sua vida? 
 Dra. Brenda- Sou mãe de uma linda 
princesa chamada Maria Luiza. Sou 
esposa de um grande homem e parceiro 
chamado Otley Farias. Sou filha de pai 
e mãe incríveis, chamados Romero e 
Bárbara. Sou de uma família de sete 
irmãos. Sou advogada, proprietária 
do Escritório Brenda Belo Advocacia 
e Consultoria. Sou docente.  Nasci, 
cresci, estudei e cursei a Faculdade de 
Direito na cidade de Maceió, vindo 
a morar na região metropolitana do 
Recife em 2006, após ter casado com 
um pernambucano. No que toca à vida 
profissional, precisei decidir sobre 
permanecer na minha terra ou partir 
para uma nova jornada, quando optei 
por reprogramar o relógio para iniciar 
do “zero” e encarar um recomeço 
profissional na advocacia e dar início 
a uma próspera trajetória docente. 
Ingressei na faculdade de Direito aos 
18 anos. Aos 22, estava colando grau e, 
no mesmo ano, fui aprovada no Exame 
da Ordem. Em julho deste ano, 2024, 
completei 24 anos de formada, tempo 
em que venho exercendo a advocacia 
e me doando às causas que me elevam 
como ser humano e profissional. 
Diariamente, preciso exercer múltiplos 
papéis, o que não é fácil. Mas, quando 
amamos tudo o que somos e fazemos, 
acredito que conseguimos cumprir com 
louvor cada missão dada. Por isso é 
que, a cada dia, sinto-me mais realizada 
e convicta de que meus passos estão 
sendo dados nos trilhos certos.
 
Pedro Filho: como imagina a 
advocacia nos próximos 10 anos? 
Dra. Brenda-A Inteligência Artificial 
sendo responsável por grande parte 
da feitura de tudo o que diz respeito à 
advocacia. A proficiência em tecnologia 
é uma tendência de mercado para 
todas as áreas e não será diferente 
na advocacia. Certamente, haverá 
mais dedicação em conhecimento 
em gestão de tempo e organização de 
tarefas, já que essa é uma habilidade 
comum no mundo corporativo e que 
tem apresentado bons resultados na 
advocacia. Aptidão para adaptar-se a 
novas tecnologias e tendências digitais, 
já que as habilidades dos profissionais 
do Direito serão frequentemente 
testadas no campo digital, sobretudo,na 
criação e implementação de novas 
ferramentas.Aqueles que acreditam 
na mudança e acreditam que a 
tecnologia veio para ficar sabem que a 
utilização de IA trará mais eficiência, 
produtividade e economia para seus 
negócios. Em que pese a atividade 
advocatícia necessite da utilização do 
intelecto e de interação pessoal para 
a solucionar conflitos, a presença do 
advogado será sempre indispensável, 
mesmo diante da tecnologia avançada, 
e, claro, surgirão outras ferramentas de 
automação mais potentes para ampliar 
a produtividade com mais rapidez, 
precisão e custo mais baixo. Em suma, 
a inteligência artificial traçará os 
caminhos da advocacia do futuro.

Prof. Dr. Pedro Ferreira de Lima 
Filho é Articulista, Filósofo, 
Pedagogo e Teólogo. E-mail: 
filho9@icloud.com
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O Programa de Inova-
ção em Saúde Digital 
da Secretaria de Saúde 
do Estado de São Paulo, 
recém inaugurado na 
Unidade de Estratégia 
Saúde da Família “Dr. 
Dalton Alvarez Dérco-
le” - Vila São Pedro, 
recebeu 
esta semana visita técni-
ca.
A  equipe do Programa 
de Inovação em Saúde 
Digital  visitou a unida-
de com objetivo de ofe-

recer  capacitação para a 
equipe, conhecer a rea-
lidade do ESF e, mapear 
a jornada dos pacientes, 
avaliar oportunidades de 
melhoria e promover o 
engajamento do modelo 
na comunidade.
Esse programa tem 
gerado mais acesso aos 
pacientes na saúde. A 
chegada de mais um mé-
dico na São Pedro forta-
lece o programa e aten-
dimento. Com certeza 
mais um grande avanço 

na saúde do nosso muni-
cípio.O ESF São Pedro 
é uma das unidades com 
a gestão da Sociedade 
de Beneficência de Pi-
raju, juntamente com a 
Prefeitura Municipal de 
Piraju. 
A unidade abrange uma 
população de 2.905  
pessoas. A unidade 
conta com as médicas, 
Dra. Poliana de Almeida 
Andrade e Luna Moreira 
Ursini.

Inovação em Saúde Digital teve reunião Técnica
no ESF São Pedro onde atendem 2 médicas



Crueldade Ignorada: Quando o abandono 
Animal Revela a Maldade Humana
por  Anne Rodrigues

No Brasil, o abandono e maus-
tratos de animais são problemas 
graves que refletem uma 
realidade ainda mais sombria: o 
comportamento violento de quem 
os comete. Como mostram estudos 
do FBI, quem agride ou maltrata 
animais frequentemente apresenta 
tendências ainda mais perigosas 
contra seres humanos. E o caso 
recente que ronda a internet, onde 
um menor foi culpado matar mais 
de 20 animais, nos dá um alerta 
claro: negligenciar a crueldade 
contra os indefesos é ignorar 
um problema que afeta toda a 
sociedade.
Citando pesquisas do FBI e 
especialistas em comportamento, 
sabemos que a violência contra 
animais é, muitas vezes, um 
prelúdio de atos cruéis contra 
pessoas. E não estamos falando só 
de estatísticas, estamos falando da 
realidade. O abandono de animais 
é pura covardia, e os números não 

mentem. Em Piraju como noticiado 
pelo expresso sobre a decisão do 
MP sobre a lei municipal, somente 
no Centro de Zoonoses de Piraju, 
são 131 animais à espera de 
adoção. Muitos deles vítimas de 
uma sociedade que prefere fechar 
os olhos para o óbvio: covardes 
que maltratam e abandonam 
animais são perigos ambulantes.
Agora, me diz: quem deixa um 
cachorro ou um gato à própria 
sorte, provavelmente vai cuidar 
com carinho da sua família, né? 
Ah, faça-me o favor! Maltratar 
quem é indefeso é um sinal claro 
de que é capaz de muito mais. O 
que vem a seguir? Mais abandonos, 
mais maus-tratos? Vamos 
esperar outra atrocidade como a 
repercurtida acontecer para agir e 
punir?
Tá na hora da sociedade acordar. 
Maus-tratos não são apenas contra 
os animais, são contra nós mesmos. 
E enquanto continuarmos fingindo 
que isso não é sério, seguimos 
criando monstros. A covardia 
de abandonar um animal é só a 

ponta do iceberg de uma frieza 
humana muito mais assustadora. 
Ou mudamos agora, ou pagamos 
depois!
Mas deixo aqui uma pergunta e 
uma reflexão: alguém que está 
lendo já viu alguém anotar um 
animal só por uma palestra? 
Quais medidas mais poderiam ser 
tomadas (não me venha propor 
castração e soltura por favor! Passo 
essa!) Vamos pensar fora da caixa, 

vamos agir fora dos padrões em 
defesa desses, para que ganhem 
um lar digno e o amor que 
tanto merecem.
 
"Covardia não tem lugar entre 
nós. Denuncie, adote, faça a 
diferença!"
 
Essa é minha luta, me conta 
qual é a sua? @4nne-se

     EDIÇÃO REGIONAL /OPINIÃO     18 18 A 23 DE OUTUBRO 2024



Operação busca desmobilizar construções 
irregulares no rio Paranapanema

    18a

Bernardino de 
Campos (SP), 
outubro de 2024 – 

Uma ação conjunta 
entre a CTG Brasil, 
com apoio da Polícia 
Militar Ambiental, 
do Ministério Pú-
blico Estadual e da 
Prefeitura de Ber-
nardino de Campos, 
buscará identificar e 
desmobilizar cons-
truções irregulares e 
estruturas flutuantes 
localizadas em Áreas 
de Preservação Per-
manente (APP) do 
reservatório da Usina 
Hidrelétrica Chavan-
tes, no rio Paranapa-
nema. 

A ação estará con-
centrada na região da 
ponte entre os muni-
cípios de Bernardino 
de Campos e Timburi.  
 
Nesta primeira etapa, 
de identificação, ini-
ciada dia 8 de outubro 
as equipes de Gestão 
Fundiária da CTG 
Brasil (concessionária 
da UHE Chavantes) e 
da Polícia Militar Am-
biental fixarão ade-
sivos nas edificações 
existentes, identifican-
do-as e notificando os 

responsáveis sobre sua 
condição irregular e 
a necessidade de des-
mobilização voluntária 
até o dia 3 de dezem-
bro de 2024. 

Nessa atividade foram 
identificadas 38 estru-
turas flutuantes. 
Os responsáveis pelas 
edificações adesivadas 
deverão procurar a Se-
cretaria de Agricultura 
e Meio Ambiente, si-

tuado na Avenida Sau-
dade, nº 125 – Bernar-
dino de Campos/SP ou 
entrar em contato pelo 
telefone (14) 3346-
8087. 
Caso os responsáveis 
não se identifiquem 
dentro do prazo, essas 
edificações serão con-
sideradas abandona-
das e estarão sujeitas 
à desmobilização na 
segunda etapa. 
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contato@folhadepiraju.com
folhadepiraju59@gmail.com

EMAIL

 (14) 99862-8765

WHATSAPP

fb.com/jornalfolhadepiraju

FACEBOOK

(14) 99666-1014
 (14) 99666-1014 (14) 99862-8765
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TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO 
SEÇÃO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL DA COMARCA DE PIRAJU 

FÓRUM DR. SIMÃO EUGÊNIO DE OLIVEIRA LIMA – PRAÇA JOAQUIM ARRUDA, Nº 126 – CEP 18800-049 
TEL. (14) 3352-6721 –  E-MAIL: pirajuadm@tjsp.jus.br 

 
 

TELEFONES ATUALIZADOS  

 

FÓRUM Telefone 
1ª Vara Cível 3352.6703 
1ª Vara Criminal 3352.6706 
2ª Vara Cível 3352.6720 
2ª Vara Criminal 3352.6717 
Administração 1 3352.6716 
Administração 2 3352.6718 
Telefonista  3352.6721 
Cejusc 3352.6709 
Central de Mandados (Oficiais de Justiça) 3352.6704 
Distribuidor 3352.6713 
Setor Técnico (Assistentes Sociais) 3352.6707 
  
  

JUIZADO  Telefone 
Juizado Especial Criminal 3352.6852 
Juizado Especial Cível 3352.6851 

 

 

Telefones do Ministério Público do Estado de São Paulo 

(Promotorias de Justiça) 

3351.2512 e 33515920 
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Rua Major Mariano, 211 , Piraju, SP, Brazil

14 3351-2418

14 98124-7349 no WhatsApp

E- mail:  rbspiraju.seguros@gmail.com

site- rbsseguros.com.br
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José |Carlos é de Avaré 
funcionário de carreira da 
Sabesp e aqui escreve a convite 
do diretor da Folha, 
José Elói Caputo que 
trabalhou com ele na 
empresa  e por muitos 
anos juntos foram 
diretores do clube da 
Sabesp de Avaré.  José 
Carlos é um  escritor 
já premiadissímo e conhecido por suas 
crônicas. Outros  artigos seus estão 
também publicados na plataforma
folhadepiraju.com/colunistas

O Time
Pedem-me o Palmeiras ideal, 
e eu preciso usar de razão. 
Então penso em São Marcos 
no gol; mas como deixar de 
fora o milagreiro Emerson 
Leão?
Nas alas entrariam Djalma 
Santos e Roberto Carlos; 
mas poderia ser Arce, Junior, 
Pedrinho ou o coringa 
Conceição.
A única certeza é Luís Pereira 
na defesa; porém ao seu lado 
não sei se escalo Gomes, 
Zago, Bacharel , Mostarda ou 
Clebão.
Volante? Dudu, sem 
discussão. Para formar um 
trio mágico com Ademir da 
Guia e Leivinha. Mas como 
rifar Jorge Mendonça, Alex, 
Rivaldo e Djalminha?
No ataque o outro Dudu seria 
ideal? Ah, vocês não viram 
jogar o peruano Galhardo, 
Rinaldo, Ney e Edmundo 
Animal.
Eu sou do tempo do Vavá 
peito de aço, Mazola, Ademar 

Pantera, Artime – que fazia 
gols como quem toma água 
- e Tupãzinho, Fred Rincón, 
Botelho e Jorginho.
(Não vi Oberdan, Fiúme, 
Nardo, Heitor, Romeiro, Jair e 

Liminha...  Não! Não vi, mas 
sei dessa turma campeã do 
mundo em 51)
Já fui de Carabina, Ferrari, 
Scotto, Eurico, César Maluco, 
Madurga, Jaime, Copeu, 

Hector Silva e o bala Edu.... 
Como fui de Sampaio, Muller, 
Scarpa e capetinha. E entre 
todos eles como deixar de 
fora Paulo Nunes, Servílio e 
Chinesinho?
Fácil mesmo seria montar o 
time pelo coração já que no 
futebol a emoção supera a 
razão...
Entrariam, então, os gênios 
do arco e da flecha: o mago 
Valdívia e o craque que nos 
tirou da fila da dor: Evair, O 
MATADOR!

JOSÉ CARLOS SANTOS PERES
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O futuro do cultivo inteligente

Agricultura de precisão tem 
se destacado como uma 
das maiores inovações no 
setor agrícola, trazendo 
uma revolução silenciosa e 
transformadora para os campos 
ao redor do mundo. Mas afinal, 
o que é essa tal de agricultura 
de precisão e por que ela é tão 
importante?
A agricultura de precisão 
pode ser entendida que utiliza 
tecnologias avançadas para 
monitorar, medir e responder 
à variabilidade das condições 
de cultivo. Em outras palavras, 
é uma abordagem que permite 
ao agricultor tomar decisões 
mais informadas e precisas, 
otimizando o uso de insumos 
como água, fertilizantes 
e defensivos agrícolas, e 
consequentemente, aumentando 
a eficiência e a sustentabilidade 
da produção.
Entre os principais 
benefícios dessa prática está 
a capacidade de otimizar o 
uso de recursos. Em tempos 
onde a sustentabilidade é 
uma preocupação global, a 
agricultura de precisão se 
apresenta como uma aliada 
essencial na redução de 
fertilizantes e na minimização 
do impacto ambiental. Através 
de uma gestão mais precisa, o 
agricultor consegue não apenas 
reduzir custos, mas também 

aumenta um ciclo virtuoso onde 
o meio ambiente e o bolso do 
agricultor saem ganhando.
Além disso, a agricultura 
de precisão contribui para 
a preservação dos recursos 
naturais, ajudando a reduzir a 
erosão do solo e mantendo a 
saúde do ecossistema agrícola 
a longo prazo. Esses fatores são 
cruciais em um cenário onde a 
necessidade de produzir mais 
alimentos para uma população 
crescente deve ser equilibrada 
com a conservação dos recursos 
naturais.
Para que tudo isso seja possível, 
a agricultura de precisão 
se apoia em um leque de 
tecnologias avançadas. GPS, 
sensores de solo, drones e 
softwares de gestão agrícola que 
tem permitido essa revolução 
silenciosa no campo. Essas 
tecnologias, quando utilizadas 
em conjunto, oferecem ao 
agricultor um mapa detalhado 
de suas plantações, permitindo 
a aplicação de insumos de 
maneira exata, no momento e 
local certos.
Os drones, por exemplo, tem 
se mostrado uma ferramenta 
poderosa para o monitoramento 
das lavouras, oferecendo 
imagens detalhadas que 
revelam problemas como 
pragas ou doenças antes que 
eles se tornem visíveis a olho 

nu. Já os sensores de solo e os 
softwares de gestão agrícola 
auxiliam na coleta e análise 
de dados, proporcionando 
uma visão completa e precisa 
das condições do solo e do 
desenvolvimento das plantas.
Apesar de todos os benefícios, 
a adoção da agricultura de 
precisão ainda enfrenta alguns 
desafios. Um dos principais 
obstáculos é o custo inicial 
das tecnologias, que pode ser 
impossível para pequenos 
agricultores. Além disso, a 
falta de infraestrutura e de 
conhecimento técnico em 
algumas regiões dificulta a 
disseminação dessas práticas. 
É necessário investir em 
treinamento e capacitação para 
que mais agricultores possam se 
beneficiar das vantagens que a 
agricultura de precisão oferece.
Apesar das dificuldades, há 
muitos exemplos de sucesso 
que mostram o potencial da 
agricultura de precisão. Em 
países como os Estados Unidos 
e o Brasil, grandes produtores já 
tem utilizados essas tecnologias 
para aumentar a eficiência de 
suas operações e melhorar 
os resultados. Esses casos de 
sucesso servem como inspiração 
para outros agricultores, 
mostrando que a agricultura 
de precisão não é apenas uma 
tendencia passageira, mas sim o 

futuro da agricultura.
E falando em futuro, as 
expectativas são de que a 
agricultura de precisão continue 
evoluindo, integrando cada vez 
mais a inteligência artificial 
em suas práticas. Com isso, 
o agricultor do futuro terá em 
suas mãos uma quantidade de 
informações e ferramentas que 
permitirão uma gestão ainda 
mais eficiente e sustentável de 
suas lavouras.
Em suma, a agricultura de 
precisão representa um grande 
passo rumo à sustentabilidade 
à competitividade no setor 
agrícola. Ao adotar essas 
práticas, os agricultores não 
só melhoram seus resultados 
e econômicos, mas também 
contribuem para preservação do 
meio ambiente e para segurança 
alimentar global. Sem dúvida, 
a agricultura de precisão é o 
caminho a ser seguido para 
um futuro mais próspero e 
sustentável no campo.
•A autora é aluna do 
curso de Agronomia das 
Faculdades Integradas 
Taguai 

 DANDARA EDUARDA ALHER DE CAMPOS
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Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Piraju 
 

(SÉDE PRÓPRIA) Reconhecido pelo M.T.P.S. em 17/07/1965 
CNPJ 54.699.269/0001-37 – I.E. Isento 

Base Territorial: Municípios PIRAJU - SARUTAIÁ - TIMBURI - TEJUPÁ e ÓLEO 
Av. Francisco Alves de Almeida, 216 - Fone (014) 3351-1456 - CEP 18805-288 - PIRAJU – SP 

E-mail: strpiraju@hotmail.com PIRAJU - S.P. 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
  

AGO: - Assembleia Geral Ordinária  
  

Convocamos todos os trabalhadores da categoria profissional rural, associados do sindicato, dos 
municípios de Piraju, Sarutaiá, Tejupá, Timburi e Óleo /SP, para reunirem-se em AGO, a serem 
realizada no próximo dia 10 de  maio de 2024, às 19:00 (dezenove horas), em primeira convocação ou 
às 19:30 ( dezenove  horas e trinta minutos), em segunda convocação, na sede da entidade, sito a Av. 
Francisco Alves de Almeida, no 216, Centro, Piraju - SP, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do 
Dia:  AGO: 1)- Leitura, discussão e aprovação da Ata da Assembleia anterior; 2)- Apresentação e 
leitura do Relatório de Atividades da Diretoria, referente ao exercício de 2023; 3)- Apresentação, 
discussão e aprovação da Prestação de Contas do exercício de 2023, acompanhado de suas peças 
Contábeis; 4)- Parecer do Conselho Fiscal.  5) – Outros assuntos de interesse da categoria.  Piraju - SP, 
02 de   abril   de 2024. Leandro Afonso Valério, Presidente do STR. de Piraju. 
 

 

 
 

ATAS, EDITAIS EM GERAL, EDITAIS JURIDICOS,LICITAÇÕES, ATOS 
MUNICIPAIS, EMPRESAS PÚBLICAS E PRIVADAS, ASSEMBLÉIAS, 
BALANÇOS, AVISOS, COMUNICADOS, PUBLICAÇÕES DE CONCURSOS, 
RECOMENDAÇÕES DO MP, PUBLICAÇÕES DE CORREIÇõES, LISTA DE 
JURADOS  e outras publicações legais. 
Contato pelos telefones ou zap 14- 996661014 ou 998628765

Para ver as publicações NO SITE  clique no link  folhadepiraju.com/editais

folhadepiraju.comfolhadepiraju.com

DIRETOR ADMINISTRATIVO 
JOSÉ ELÓI SOARES CAPUTO

EDIÇÃO E JORNALISTA RESPONSÁVEL 
MARIA ÂNGELA RAMOS (MTb 19848)
E-mail - 

jornalfolhadepiraju@gmail.com 

folhadepiraju59@gmail.com

Telefones  e WhatsApp
14- 996661014 ou 998628765

Os artigos assinados são de responsabilidade 
dos autores, não expressando necessáriamen-
te a opinião da Folha de Piraju.

Gráfica de edições impressas- Jornal da Cidade Bauru

Fundado em 1965 

P O R TA L / S I T E   folhadepiraju.comfolhadepiraju.com
 Várias Regiões do interior de SP 

NA REGIÃO DE PIRAJU: Timburi, Manduri, Óleo, Tejupá, Sarutaiá, Águas de Santa Bárbara, Iaras, 
Santa Cruz do Rio Pardo, São Pedro do Turvo,Ipaussu, Bernardino de Campos,Ourinhos,Chavan-
tes, Canitar,Ibirarema,Avaré, Taquarituba,Itai,Arandu,Paranapanema

 R E D E S  S O C I A I S 
https://www.facebook.com/jornalfolhadepiraju/

https://www.facebook.com/diariodepirajueregiao/
https://www.facebook.com/FolhaMaisRegiao/

               
        https://www.instagram.com/folhadepiraju/?hl=p
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